



Desean éxito a Norma Piña como nueva titular de la Corte

En una decisión histórica para la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), la ministra Norma Lucía Piña Hernández fue nombrada como nueva presidenta; representa la primera mujer en tener el cargo más importante dentro del poder judicial de la federación, ante esto, decenas de personajes de relevancia política en el país desean éxito.

La primera en reaccionar de manera inmediata fue la propia Suprema Corte de Justicia de la Nación en sus redes sociales, donde no fue alguna celebración no tweet que notifique la decisión se centró en mencionar un aspecto importante sobre la nueva ministra presidenta:

De igual forma, muchos otros personajes de la vida política del país dieron sus buenos deseos frente a la nueva Ministra Presidenta, entre ellos, el presidente de la Cámara de Diputados de San Lázaro y del Congreso de la Unión, Santiago Creel Miranda, donde menciona que:

“En nombre de la Cámara de Diputados y en el mío propio, le extiendo a la Ministra Presidenta Norma Piña, la primer mujer en presidir la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) y el Consejo de la Judicatura Federal, una sentida felicitación.

Partidos Políticos como el caso del PAN, PRI y Movimiento Ciudadano e incluso el PRD, también dieron sus felicitaciones a Norma Piña por ser la primera mujer en la historia de México en presidir la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN). El Partido Revolucionario Institucional (PRI) mencionó que:

<https://lasillarota.com/nacion/2023/1/2/desean-exito-norma-pina-como-nueva-titular-de-la-corte-408126.html>